
Herr Bonerath von der CDU-Fraktion stellte Fragen zur Breite der Straße, zum Zeitpunkt des 
Baubeginns und auch zum Termin für die Bürgerinformation. Er schlug vor, bei den wenigen 
Anwohnern die Einladung zur Informationsveranstaltung durch eine persönliche 
Postwurfsendung und nicht durch Pressemitteilung vorzunehmen.  
 
Herr Gleß stellte zu allen Straßenausbauplanungen fest, dass man diese erst Mitte des Jahres 
vorlegen konnte, da zunächst abgewartet werden musste, wie sich die Genehmigung des 
Haushaltes entwickelt. Auch könne keine Ausschreibung vorgenehmen werden, wenn nicht 
sicher sei, dass die benötigten Mittel durch den Haushalt bereitgestellt werden.  
Ein Termin für die Informationsveranstaltung stehe noch nicht feststeht. Der Baubeginn sei noch 
in diesem Jahr.  
Zum Querschnitt teilte Herr Schwamborn mit, dass dieser nicht verändert werde, die 
Fahrbahnbreite liege bei 5,50 m. 
 
Protokollnotiz: 
 
Straßenbau  120.000 € Ausgaben,   50.000 € Einnahmen 
Kanalbau        85.000 € Ausgaben 
 
 


